

地域の話題を写真で紹介!

まちかど

ニュース

市内各地から、楽しい初夏の話題が届きました!



大平



栃木



蔵の街で宝物みつける

カラモノ サガシ3」が開催されました。この地域に魅力を感じ近年出店した6店舗が実行委員会を組織して主催、市内外の雑貨店・アート展示発表・飲食店などが集まりました。

趣のある同地区で、まちや人の魅力を感じ、宝物をみつけられるイベントでした。



5月25日、26日、国の重要伝統的建造物群保存地区の嘉右衛門町で、「蔵ノ街データ



自分の体を再チェック!

5月26日、ゆうゆうプラザ等を会場に「ふれあい健康福祉まつり」が開催されました。

骨密度や血管年齢チェック、歯科医師による歯の相談、「食」について楽しく学ぶ食育ポイントなどが行われ、普段の生活を見直す良い機会となりました。

その他、陶芸絵付け体験や移動動物園、白バイ・パトカーでの写真撮影なども催され、来場者は楽しい一日を過ごしていました。



都賀



幻想的な舞を堪能

5月25日、鷺宮神社境内で、依田流鷺宮太々神楽保存会による「神楽の夕べ」が開催されました。依田流鷺宮太々神楽は栃木市指定無形民俗文化財に指定されており、「八幡舞」「浦安の舞」「天磐戸開き」などが披露されました。

また、この日は惣社町の大神神社神楽保存会も出演し、鷺宮太々神楽保存会では伝承が途絶えてしまった演目を披露しました。



見学に集まった皆さんは、日常の喧騒を離れ、静かな境内で夕闇の中に浮かび上がる幻想的な舞を堪能していました。



西方

「いちご祭り」で地元を盛り上げ



晴天に恵まれた5月3日、西方地域を盛り上げようと地元の若者たちが結成された「西方ビレッジ」主催の西方いちご祭りが開催さ

れました。祭りでは、いちご狩り体験や、水を張った田んぼでの「どろんこサッカー」などが行われ、市内外から訪れた多くの参加者たちで賑わいました。

「しあわせのコットンボール」 願いこめ 種蒔き



藤岡



5月5日、今では珍しい和綿の栽培に取り組むプロジェクト「しあわせのコットンボール」の種蒔きイベントが行われました。

藤岡地域を拠点に活動するNPO

法人渡良瀬エコビレッジ主催のこのイベントでは、市内外から参加者が集まり、綿の成長を願いながら畑やポットに種を蒔きました。1週間ほどで発芽し、秋には収穫を迎えます。

受験、勉強を応援! 下野新聞中学生サポートクラブ



「CHUサポ」会員募集

下野新聞では平成25年4月から、高校進学を目指す中学生のみならず保護者の方々にさまざまな情報や教材を提供することで中学生の受験、日々の学習を応援する「下野新聞中学生サポートクラブ」(略称CHU(チュー)サポ)を発足しました。

<p>みんな集まるでゅー!</p> <p>合格えんぴつ(五角形)</p> <p>無料</p>	<p>会員になれば無料でもらえる 会員特典</p> <p>一般会員</p> <p>■入会条件 下野新聞販売エリア内に居住する中学生ならどなたでも入会できます</p> <p>■特典 ①中学生を応援する情報紙 CHUサポ通信 ②「必勝受験塾」年2回発行 ③各種案内物 随時発行</p>	<p>特別会員</p> <p>■入会条件 下野新聞販売エリア内に居住する中学生で、下野新聞を購読していただいた方(世帯)または、新規で購読していただける方</p> <p>■特典 一般会員特典にさらに特別会員特典</p> <p>①中学生を応援する情報紙 CHUサポ通信 ②「必勝受験塾」年2回発行 ③各種案内物 随時発行 ④下野新聞オリジナル中1・中2・中3生[5教科]「中学生学力UP問題集」を 毎月1冊 お届け ⑤進学フェア用公式ガイドブック ⑥教育情報メルマガ配信 ⑦学業成就「お守り」</p>
--	---	---

